

# Koramil 0824/08 Mayang Berikan Materi Wasbang dan PBB pada MPLS SMPN 1

Siswandi - [JEMBER.WARTAMILITER.COM](http://JEMBER.WARTAMILITER.COM)

Jul 18, 2022 - 19:17



JEMBER - Bertempat di Lapangan Desa Mayang Kecamatan Mayang Kabupaten Jember, pada Senin 18/07/2022 dilaksanakan pemberian materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) dan Pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB), kepada pelajar Sekolah Menengah Negeri 1 (SMPN 1) Mayang.



Pelaksanaan pembekalan materi Wasbang dan PBB tersebut merupakan kegiatan masa pengenalan lingkungan sekolah (MPLS) siswa-siswi baru SMPN 1 Mayang.

Sebagai pemateri anggota Koramil 0824/08 Mayang dipimpin Pelda Wiwit Wiratno bersama 2 orang anggota lainnya, kepada 180 orang siswa-siswi yang akan melaksanakan kegiatan pembelajaran di SMPN 1 Mayang.



Menurut Kepala Sekolah SMPN 1 Mayang David didampingi Wakil Kepala Bagian Kesiswaan Mamak, kegiatan ini sengaja kita sinergikan dengan Koramil,

dalam membentuk siswa siswi yang disiplin dan berwawasan kebangsaan, untuk memudahkan proses pembelajarannya nanti.

Mereka kita bentuk karakter dan kedisiplinannya, sehingga nantinya diharapkan membentuk etos dan kemauan belajar yang lebih tinggi. Jelas Kepala Sekolah.

Sementara itu Danramil 0824/08 Mayang Kapten Chb Aliyil Abror dalam wawancaranya menyatakan, bahwa beberapa minggu ini kita kebanjiran permintaan pemateri MPLS seperti ini.

Hal ini tentunya sangat kita dukung, sebagai peran kita dalam memberikan wawasan kebangsaan .dan kedisiplinan kepada adik-adik pelajar, sekaligus sebagai wujud kepercayaan masyarakat kepada kita TNI, yang harus selalu kita pelihara. Jelas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, menyikapi kegiatan Pembekalan Wasbang dan PBB kepada siswa siswi baru diberbagai wilayah jajarannya, dirinya sangat mengapresiasi baik kepada pihak sekolah maupun Koramil jajarannya.

Ini merupakan bagian yang sangat strategis dalam memberikan wawasan kebangsaan kepada adik-adik pelajar, sehingga mereka memahami jati dirinya sebagai bagian dari generasi dan kader-kader pemimpin Bangsa Indonesia, yang harus mempersiapkan diri dengan belajar lebih rajin lagi. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)